
リニア中央新幹線は本当に必要なのでしょうか？
自然・人体への影響は無いんでしょうか？
地方自治体へのしわ寄せは膨大？
リニアは本当に「夢の乗り物」なのでしょうか？

リニア中央新幹線を考える学習会
主催：東濃・リニアを考える会
学習会・準備委員長 菅井 陽一

開催日時 2011年2月６日（日） 13時00分～16時30分

場 所 岐阜県「中津川にぎわいプラザ」 B-1ホール
（JR中津川駅前 ℡：0573-66-3490）

a coordinator＆panelist
コーディネーター

川村 晃生さん（慶応大学教授・リニア市民・ネット代表）
（順不同）パネリスト

橋山禮治郎さん（千葉商科大学大学院客員教授・アラバマ大学名誉教授）

荻野 晃也さん（電磁波環境研究所所長・元京都大学工学部講師 〔予定〕）

中川 鮮さん（元京都大学防災研究所教官・前中津川市長）

高原 順哉さん（ＪＲ東海労働組合中央執行副委員長）

橋山さん、川村さん、荻野さん、中川さん、高原さん一部 discussioｎ

参加者からの質問と応答二部 質問

参加費 ５００円

ＪＲ東海労なごや
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賛助団体（順不同）

リニア・市民ネット

ガウスネット

みどり・山梨

全国自然保護連合

飯田・リニアを考える会

ＪＲ東海労働組合

学習会に参加しよう！
「リニア中央新幹線」について

みんなで考えよう！


